



Mark Zuckerberg admite ante el Senado que la filtración de datos fue su culpa

Mark Zuckerberg, el fundador y actual CEO de Facebook, se disculpó formalmente el pasado martes ante el Senado de Estados Unidos, debido a las fallas de seguridad de la red social que permitieron un uso abusivo de los datos privados de millones de usuarios.

«No adoptamos una visión suficientemente amplia de nuestra responsabilidad, y fue un error enorme. Fue mi error y lo siento. Yo comencé Facebook, yo lo administro y yo soy el responsable por lo ocurrido», dijo Zuckerberg.

El joven de 33 años participó en una audiencia pública en sesión conjunta de dos comisiones del Senado, debido al escándalo por la filtración de datos a Cambridge Analytica.

El senador Chuck Grassley, dijo que este escándalo mostró que los usuarios de las redes sociales «no han comprendido por completo la cantidad de datos personales que son recolectados, protegidos, transferidos, usados y abusados».

Muchas de las preguntas a Zuckerberg durante la audiencias fueron referentes a los esfuerzos que Facebook utiliza para evitar la divulgación de información falsa y la supuesta influencia de Rusia en las elecciones presidenciales de Estados Unidos en 2016.

Mark dijo que ha desarrollado herramienta basadas en inteligencia artificial y la compañía amplió el número de empleados para combatir el problema.

«Hay gente en Rusia cuyo trabajo es tratar de explotar nuestros sistemas. Entonces, es como una carrera armamentista. Ellos se tornan mejores y nosotros tenemos que ser mejores también», dijo Zuckerberg.

También mencionó que Facebook pudo haber recibido notificaciones judiciales para colaborar con la investigación encabezada por el fiscal especial Robert Mueller, acerca de la



Mark Zuckerberg admite ante el Senado que la filtración de datos fue su culpa

intervención de Rusia en las elecciones.

«Nuestro trabajo con el fiscal especial es confidencial», dijo el fundador de Facebook. «Pero sé que estamos trabajando con ellos».

Mientras Zuckerberg se encontraba en el interrogatorio, en los jardines externos del capitolio se desarrollaba una protesta, donde se podían observar recortes de la imagen de Zuckerberg y letreros que exigían mejorar las medidas para proteger los datos de los usuarios.

Desde el lunes pasado, Facebook comenzó a informar a los usuarios afectados por la información filtrada a Cambridge Analytica.

Por otro lado, Colling Green jefe de seguridad de productos de Facebook, informó que la empresa recompensará a quienes informen sobre casos de abuso de aplicaciones.

«Facebook premiará a personas con conocimiento directo y pruebas de casos en los que una aplicación de la plataforma de Facebook recolecte y transfiera datos de los usuarios a terceros para su venta, robo, estafas o influencia política».

La recompensa se basará en el impacto de cada informe, agregó Greene, siendo el mínimo 500 dólares para casos verificados que afecten a 10 mil personas o más.